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Anfrage: Anträge auf Gewerbenutzungen in Ilversgehofen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  

 

mit dem Wachsen der Stadt in den letzten Jahren kommt es vermehrt zu Nutzungskonflikten. Nicht 

nur zwischen Grün- und Wohnräumen sondern auch zwischen Nutzungen von Wohnen und 

Gewerbe, welche sich in Form von Mischgebieten vereinbaren lassen. Zu dieser Entwicklung erlaube 

ich mir folgende Anfrage und danke für Beantwortung. 

 

1. Welche Anträge von interessierten Gewerbetreibenden auf Nutzung von Flächen in Erfurt 

Nord/Ilversgehofen lagen in den letzten 3 Jahren vor? 

2. Mit welchen Begründungen wurden welche Anträge wie beschieden? 
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